
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　

               心より感謝申し上げます。　　　　　　　
　　　　　　 　　早いもので、もう３月…今年度は、新型コロナウイルスの世界的な蔓延により学校教育現場に

　　　　　　　おいても様々な制限が強いられ、PTA活動も思うようにできない状況が続きました。その中でも、

　　　　　　　子どもたちは、それぞれの学年を修了し、次の学年・ステップへの期待を胸に新たな決意をして
　　　　　　　いることと思います。
　　　　　　 　　大変な状況にも関わらず、丁寧な対応や試行錯誤しながらの新たな対策と、日々携わってく　 
　　　　　　　ださった教職員の皆様、そしてPTA役員・委員の皆様には感謝の思いでいっぱいです。
　　　　　　　ありがとうございました。

　　　   　　　　次年度の本部役員・委員も決まり、来年度も子どもたちの活動を陰ながら支え、応援していけ
　　　　　　　るよう最善の予防策を講じます。そして、PTAの一員としてPTA活動をバックアップしていきたい　
　　　　　　　と思っております。
　　　　　　　　 次年度委員をお引き受けくださった皆様、お世話になりますがどうぞよろしくお願いいたします。
　　　　　　　　 今後の皆様のご多幸とお子様のご活躍を祈念いたしまして、今年度最後のご挨拶とさせて
　　　　　　　いただきます。一年間、お世話になり、本当にありがとうございました。

PTA会長　　　江副　美穂子

　　　

　　  責任者： 江副　美穂子
 書　記： 木内　智美

上谷　寿江
市村　正裕

　 （運営委員会）

　　　　　・学校の情報を早く知ることができたり、他学年の保護者の方と交流できたりと有意義な時間でした。
　　　　　校長先生、副校長先生のお話から、日頃の中学校生活の様子が分かり、とても良い時間でした。
　　　　　・先生方の学校生活についての「今どんな事で何に困っている」「こんないいことがありました」等の
　　　　　生の声を聞くことができ、自分自身学校について関心をもつようになりました。
         　・他の委員さんがどんな活動をしているか知ることができ、PTA活動の大切さを知りました。
　　　　　・学校の状況が分かることができて良かったです。
　　　　　・とても楽しく活動しているイメージで、困ったときに、すぐ相談に乗っていただき心強かったです。

（定例会、主な活動について）

　　　　　・コロナ関連で講演会や分科会等活動がなく、定例会の開催も少なかったです。
　　　　　・みんなで協力し合い、活動できました。子ども同士同学年で情報共有できて楽しかったです。
　　　　　・普段できない意見交換ができたり、楽しく活動できました。
　　　　　・一つのものを作り上げるまでのプロセスが細かい分、皆さんと協力して
　　　　　できあがった時の喜び、ホッとした気持ちが共有できて良かったです。

　　

　　　いたしました。
　　　　　1月13日～20日開催の紙面総会にて皆様に
　　　承認され、令和３年度PTA役員、会計監査委員 　 忘れずにお持ちください。(当日、出席できない方は
　　　が決定いたしました。    お子さま経由で担任の先生にご提出ください。）  
　　　　　ご協力ありがとうございました。 　　  ご協力よろしくお願いいたします。

　　　　　次年度委員の選出を行い、新2・3年生の委員が
　　　 決定いたしました。

           アンケートにご協力いただき、誠に

　　　 ありがとうございました。
  　　　　　　　   　　ご不要になりました標準服・ジャージ・柔道着など

　　　　　　　　　ございましたら、ぜひご協力をお願いいたします。
         委員をお引き受けくださった皆様
      次年度の委員会活動よろしくお願いいたします。

（卒業式当日も設置しております。）
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標準服等リサイクルのお願い
令和3年度委員選出について

～委員会活動を振り返って～

第5号

✿　　ありがとうございました　　✿

職員玄関に回収カゴ・校長室前に回収BOXを設置しています。

推薦委員会活動報告

　　　　　10月1日より3回にわたり推薦委員会を開催

３年生保護者の皆様

ネームホルダー回収のお願い

令和3年3月5日
ＰＴＡ本部発行

　　卒業式当日に受付で回収させていただきます。
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                  早春の候、保護者の皆様には、日ごろより本校PTA活動に多大なるご理解とご協力を賜り　 　       
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